

DÉCISION

Vu le décret n° 2011-1264 du 10 février 2011 relatif aux Écoles françaises à l'étranger, article 21,

Vu le Règlement intérieur de la Casa de Velázquez, article 11, § 1,

Les personnalités suivantes sont nommées membres des commissions d'admission à l'*École des hautes études hispaniques et ibériques* 2018-2019 par le directeur de l'Établissement :

Antiquité-Moyen Âge :

ADROHER AUROUX, Andrés María, maître de conférences à l'Université de Grenade (ES) ;

CALLEGARIN, Laurent, directeur des études scientifiques à la Casa de Velázquez ; *

ISAIA, Marie-Cécile, maître de conférences à l'Université de Lyon 3 ;

LEFEBVRE, Sabine, professeur à l'Université de Bourgogne ;

MARTÍNEZ-GROS, Gabriel, professeur à l'Université de Nanterre ;

MAUNÉ, Stéphane, directeur de recherche au CNRS ;

PLANA I MALLART, Rosa, professeur à l'Université de Montpellier. *

Époques moderne et contemporaine :

ISABELLA, Maurizio, maître de conférences à l'Université Queen Mary de Londres (GB) ;

LAVALLÉ, Bernard, professeur émérite à l'Université Paris Sorbonne Nouvelle ; *

LOFF, Manuel, professeur à l'Université de Porto (PT) ;

MORALES, Nicolas, directeur des études scientifiques à la Casa de Velázquez ; *

OBREGÓN, Jimena, professeur à l'Université de Rennes 2 ;

REY CASTELAO, Ofelia, professeur à l'Université de Saint-Jacques-de-Compostelle (ES) ; *

TEULADE, Anne, maître de conférences à l'Université de Nantes.

Temps présent et Sciences Sociales:

BABY, Sophie, maître de conférences à l'Université de Bourgogne ;

CARPANO, Eric, professeur à l'Université Lyon 3 ; *

ISNART, Cyril, chargé de recherche au CNRS ;

JAILLET, Marie-Christine, directrice de recherche au CNRS ;

JOYEUX-PRUNEL, Béatrice, maître de conférences à l'ENS ;

MORALES, Nicolas, directeur des études scientifiques à la Casa de Velázquez ; *

TEJERINA, Benjamín, professeur à l'Université du Pays Basque (ES).

Madrid, le 30 janvier 2018



Michel BERTRAND

* membre du Conseil scientifique